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توجيهكم للاخ علي آآ ائذن لي الشيخ من عقب وقفة يسيرة مع يعني للاسف هنقولها للاسف الغالب من امة محمد صلى الله عليه وسلم
ينظرون الى الدعاء وان قالوا بالسنتهم الدعاء عظيم والله عز وجل لكن في الحقيقة - 00:00:00

الدعاء عندهم وان دعوا هم يحسون انهم يعني قدموا شيئا يسيرا وشيئا استغفر الله العظيم كانه لا يراهم شيئا. ولهذا بعضهم لا لا
يستمر على الدعاء ولا يدعو باستمرار ولا يدعو - 00:00:20

تراه يدعو فترة بسيطة ثم ينتهي اعني في السجود وفي غيره ما اعني في قمة الصلوات. هو الاشكال اللي هو يرى ان هناك ما
يستطيع عمله وهذا صحيح ان المسلم اذا استطاع ان يعمل شيئا في رفع ظلم عن مظلوم لا يكتفي الدعاء. بل لا بد ان يعمل ما يرفع

هذا الظلم عن ذلك المظلوم. اما اذا عجز عن ذلك ولم يستطع ان - 00:00:38
يرفع الظلم عن ذلك المظلوم وعن الحاصل وهذا هو الحاصل. ايه. فنقول انت الان لا تستطيع الا الدعاء والنبي صلى الله عليه وسلم

يقول هل تنسون الا بضعفائكم ودعائهم؟ فالنصر لا ينزل بهؤلاء بهؤلاء الضعفاء والمساكين الذين يدعون الله عز وجل ليل نهار ان
ينصر الله الاسلام والمسلمين - 00:00:58

فانا وانت وذاك وهذا كلنا مأمور ان ندعو الله عز وجل ان يرفع الغمة عما يصيب اخواننا في العراق وفي الشام وفي كل مكان ان
ينصر الله عز وجل اهل السنة وان يمكنهم وان يعزهم وان يكفيهم شر الاشرار من رافضة ويهود ونصارى وغيرهم من الكفار فيدعو

الله دائما وابدا هذا الذي يستطيعه - 00:01:15
اما اذا كان المسلم عنده مظلوم يستطيع ان يرفع الظلم عنه بدفع الظالم فانه يلزمه ذلك لكن اذا استطاع اذا لم يستطع فيصير الدعاء
والدعاء العظيم قد ترى النبي صلى الله عليه وسلم في غزوة بدر وهو المؤيد بالوحي من الله عز وجل يسهر ليله صلى الله عليه وسلم

في تلك الليلة - 00:01:35
عن يديه ربي سبحانه وتعالى داعيا ربه سبحانه وتعالى حتى ان ابا بكر الصديق رضي الله تعالى عنه يقول له يا رسول كفاك مناشدتك

ربك اي كفاك اثقلت وشققت بنفسك في هذا الدعاء. والرسول ما زال يدعو حتى حتى طلع الفجر صلى الله عليه وسلم. فاذا كان هذا
حال رسولنا مع ربه في - 00:01:55

فنحن اولى لاننا احوج الى الله عز وجل لنصره وتمكينه واعانته سبحانه وتعالى خاصة ان اكثر المسلمين في هذه انشغلوا وغفلوا عن
دينهم وانشغل في المعاصي والذنوب والمنكرات فانت ترى آآ القنوات الفضائية تنشر المنكرات تنشر السخرية وتنشر - 00:02:15

الطرب والعفن المسلسلات الفاضحة والفاسدة بينما اهل الاسلام يسامون سوء العذاب في كل مكان فاصبح الناس في غفلة فالواجب
على المسلمين ان يرجعوا الى ربهم سبحانه وتعالى وان ينصروا دين الله عز وجل اولا في انفسهم ثم ينصروه في اهليهم ثم يدعون

الله عز وجل ليل نهار - 00:02:35
ان يعز هذا الدين ويمكنه وان ينصر اهله واولياءه سبحانه وتعالى - 00:02:55
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